

Alles für den schönsten Tag im Leben

Messe: Eine Hochzeit bedarf einer sorgfältigen Vorbereitung und Planung. Die Hochzeitsmesse in der Stadthalle präsentierte die Trends der Saison

■ **Gütersloh** (nw). Unter dem Motto „So schön kann Heiraten sein“ veranstaltet das Gütersloher Fotostudio Susanne Clemens am Samstag und Sonntag, 30. und 31. Januar, jeweils von 11 bis 18 Uhr in der Gütersloher Stadthalle – zum 19. Mal – eine Fachmesse rund ums Heiraten.

Das vielfältige Angebot von

Hotels und Restaurants über Fotografen bis hin zu Modefachleuten, Stylisten und Designern lockt immer wieder zahlreiche Besucher an. Paare, die demnächst ‚Ja‘ sagen wollen, finden alles, was zum schönsten Tag im Leben dazugehört, unter einem Dach.

Als neuen Partner hat das Fotostudio Clemens das Tanz-

und Gesellschaftshaus Stüwe-Weissenberg gewonnen. Die Tanzschule wird die Hochzeitsmesse nicht nur mit einem eigenen Stand, sondern auch mit einem Programm bereichern. Zum erweiterten Begleitprogramm wird auch die Modenschau mit den aktuellsten Brautmodentrends gehören.

Informieren, planen und frühzeitig buchen: Ob es um Trends bei Brautkleidern, Trauringen oder um Musik, Hochzeitstorten sowie Styling von Braut und Bräutigam oder ausgefallene Hochzeitsgefährte geht – auf Hochzeitsmessen wird das gesamte Repertoire an Möglichkeiten für das Fest der Feste präsentiert.